

# PRESSEMELDUNG



## Fünzigste „Machdeburg-Tapse“ für Magdeburg

Magdeburg, 29. September 2016

MDCC  
Magdeburg-City-Com GmbH  
Weitlingstraße 22  
39104 Magdeburg

Machdeburg – Die App wird 50!

50 Steine –die sogenannten Tapsen– wurden seit dem Start der App Anfang März in Magdeburgs Gehwege eingelassen. Ein Wachstum von durchschnittlich 6 Steinen pro Monat. Möglich gemacht haben das die zahlreichen Kooperationspartner der Machdeburg-App, die wissenswerte und unterhaltsame Inhalte in Form von Videoclips bereitstellen.

Die 50. Tapse wurde auf dem Campusgelände der Otto-von-Guericke-Universität verlegt und ist dort bereits in bester Gesellschaft. Vier weitere Tapsen findet man auf dem Campusgelände. *„Das ist ein ungewöhnliches Informationsangebot, das allen Besucherinnen und Besuchern unseres Universitätscampus und natürlich auch den vielen neuen Studierenden, die in den nächsten Tagen zum Semesterstart hier ankommen werden, die Universität und die Landeshauptstadt Magdeburg als innovativen Studien- und Wissenschaftsstandort näher bringen kann.“*, so der Rektor der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Prof. Dr.-Ing. Jens Strackeljan

*„Magdeburg ist europaweit Vorreiter mit solch einem Konzept – die Stadt als digitaler Erlebnisraum! Entdeckt der Nutzer eine Tapse, erhält er ortsbasierte Informationen – also genau das, was an diesem Ort relevant ist“* erzählt Guido Nienhaus, Geschäftsführer der MDCC Magdeburg-City-Com GmbH und verweist auf die Ähnlichkeiten zum positionsbezogenem Spiel Pokémon GO, welches seit Juli dieses Jahres Spieler virtuell belohnt, die mit ihrem Smartphone die reale Welt erkunden.

Einheimischen und Besuchern Magdeburgs werden mit der Machdeburg-App unbekannte Perspektiven und überraschende Geschichten in Form von Videoclips für Smartphone und Tablet erlebbar gemacht.

Ob Stadtgeschichte, Kultur, Sport oder Forschung und Wissenschaft, das Angebot an informativer Unterhaltung ist vielfältig.

Für alle die es ausprobieren wollen, steht die App für die Betriebssysteme iOS im AppStore und für Android auf GooglePlay kostenlos zum Download bereit.

# PRESSEMELDUNG



Fotos:

## **Machdeburg\_OVGU-9434**

Prof. Dr.-Ing. Jens Strackeljan, Rektor der Otto-von-Guericke-Universität GmbH (re)

Guido Nienhaus, Geschäftsführer MDCC Magdeburg-City-Com (li)

## **Machdeburg\_OVGU-9445**

Guido Nienhaus, Geschäftsführer MDCC Magdeburg-City-Com GmbH (re)

Prof. Dr.-Ing. Jens Strackeljan, Rektor der Otto-von-Guericke-Universität (li)

MDCC  
Magdeburg-City-Com GmbH  
Weitlingstraße 22  
39104 Magdeburg